



MARCANDO TENDENCIA DESDE 1994.
Nuevo Toyota RAV4
 El auténtico
 150 CV DIESEL POR
23.400€*

Prueba de vehículo Descarga el catálogo ción, promoción y aportación del conce




- [.MOBI](#)
- [CHANCE](#)
- [LATAM](#)
- [EPSOCIAL](#)
- [MOTOR](#)
- [OTR](#)
- [PORTALTIC](#)
- [.CAT](#)

europapress.es | ANDALUCÍA

Jueves, 13 de mayo 2010

En esta sección

											LENGUAS	
NACIONAL	INTERNACIONAL	ECONOMÍA	DEPORTES	SALUD	TV	CULTURA	CIENCIA	COMUNICADOS	INNOVA	VÍDEOS	FOTOS	SERVICIOS
ANDALUCÍA	Almería	Cádiz	Córdoba	Granada	Huelva	Jaén	Málaga	Sevilla				
	Innova	Turismo	Agroandaluz	Medio Ambiente	Cultura	Economía	La Pepa 2012					

TRAS EL ACUERDO PSOE-PP

El catedrático Antonio López presidirá la Cámara de Cuentas

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

Facebook

0 tweets

tweet

menéame

NOTICIAS RELACIONADAS

PSOE-A y PP-A acuerdan renovar la Cámara de Cuentas, cuya ley se modificará para crear una vicepresidencia (12/05/2010)

CajaGranada concluye con normalidad su primera fase de renovación parcial de consejeros con la designación de nombres (01/01/2010)

Economía/Finanzas.- CajaGranada concluye con normalidad su primera fase de renovación parcial de consejeros (31/12/2009)

Salamanca lamenta la pérdida del historiador Manuel Fernández Álvarez, Medalla de Oro de la ciudad (19/04/2010)

PSOE-A ve "positivo" el acuerdo sobre la Cámara de Cuentas y prevé que la propuesta esté lista en las "próximas semanas" (12/05/2010)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web
Boletín Personalizado

SEVILLA, 12 May. (EUROPA PRESS) -

El catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada Antonio Manuel López Hernández, nacido en Guadix en 1960, será el nuevo presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía, según la propuesta que hará el PSOE-A, según informaron a Europa Press fuentes socialistas.

Los grupos parlamentarios de PSOE-A y PP-A anunciaron hoy un acuerdo para renovar la composición de la Cámara de Cuentas, dado que cuatro de los siete miembros actuales, entre ellos el consejero mayor, Rafael Navas, se encuentran en situación de interinidad al haber concluido su mandato en diciembre de 2008. La renovación del órgano fiscalizador se producirá una vez que se aborde una modificación de su ley reguladora, mediante una proposición de Ley que ambos grupos han consensuado y que supondrá que el actual consejero mayor pase a denominarse presidente y que se cree una vicepresidencia, que recaerá en uno de los nombres que proponga el PP.

Los cuatro consejeros en situación de interinidad son Rafael Navas y Eduardo Rodríguez Melgarejo, propuestos en su día por el PP y que no continuarán en la nueva etapa, y Antonio Marmolejo Ledesma y Ricardo Sánchez Virués de Segovia, designados en su día por el PSOE. El único de los cuatro que continuará será Marmolejo, mientras que el PP tiene intención de proponer a dos mujeres, con lo que se daría cumplimiento a la paridad en el órgano fiscalizador.

Casado y con dos hijas, Antonio Manuel López Hernández inició sus estudios universitarios en la Universidad de Granada, donde se diplomó en Ciencias Empresariales (1983). Posteriormente, se licenció en Ciencias Económicas y Empresariales en la Universidad de Málaga (1983), donde, en 1992, se doctoró en Ciencias Económicas y Empresariales con la tesis doctoral 'La Contabilidad Pública en el Subsector de la Administración Local', calificada Cum Laude por unanimidad.

Desde el año 2000 es catedrático de universidad en el área de Economía Financiera y Contabilidad (Universidad de Granada), habiendo centrado su docencia de grado en materias relacionadas con los sistemas de información financiera de las entidades públicas y de las empresas de negocios. Respecto a la docencia de postgrado, ha participado en numerosos programas de doctorado, máster, seminarios y cursos de especialización

Sus trabajos de investigación se centran en los ámbitos de la Financiación, Gestión, Sistemas de Información y Control de Entidades Públicas, en los que ha dirigido diversas tesis doctorales. Además es investigador responsable de diferentes proyectos y contratos de investigación financiados por instituciones públicas y privadas.

Asimismo, es autor de varias monografías y numerosos artículos en revistas científicas nacionales e internacionales de reconocido prestigio. Obtuvo el Premio Blas Infante (edición 1997), otorgado por el Instituto Andaluz de Administración Pública, en la Modalidad 'Iniciativas innovadoras que favorezcan la modernización de la Administración Pública de la Junta de Andalucía y de la Administración Local del territorio de Andalucía'.

En el ámbito de la gestión, ha sido concejal-teniente de alcalde, delegado de Hacienda, Personal y Fomento en el Ayuntamiento de Guadix (legislatura 1987-1991).

Por otra parte, es miembro de la Comisión de Contabilidad y Administración del Sector Público de la Asociación Española de Contabilidad y Administración de Empresas (AECA), miembro del Grupo de Investigación y de la Comisión Sector Local de la Fundación para Formación e Investigación en Auditoría del Sector Público (FIASEP) y Vicepresidente de la Asociación Española de Profesores Universitarios de Contabilidad (Asepuc). Además, es auditor de cuentas, miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC) del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (1988-

da

Si lo compras ahora.

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



ALICIA KEYS PODRÍA ESTAR ESPERANDO SU PRIMER HIJO

DEPORTES



EL ATLÉTICO DE MADRID VUELVE A SER GLORIOSO EN EUROPA

Más Noticias Más Leídas

El Ayuntamiento apoya a la institución de la Cruz Blanca y el alcalde espera que se acoten responsabilidades

Griñán dice que aplicará las medidas "responsables" anunciadas por Zapatero, sin reducir el gasto social

Sanidad y Política Social pide "sacrificio" ante las "medidas dolorosas" para atender el desempleo

Condenado un clan de narcos desarticulado tras un tiroteo con la Policía que acabó con un muerto

El Seprona advierte de que el Nevada no cuenta con un plan de evacuación de emergencia

Cerca de un millar de expertos analizarán en junio en Málaga las claves de la salud femenina a partir de los 40 años

Un total de 30 trabajadores fallecen en

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES



MIA: "El vídeo de Justin Bieber es más ofensivo que el mío"



Justin Bieber jubila a Miguel Bosé



El Atlético de Madrid vuelve a ser Glorioso en Europa

CHANCE

Gente | Belleza | Moda | El Buen Vivir | Ocio y Cultura | Viajes | Tendencias



SEGÚN LOS LECTORES DE 'FHM' Marisa Miller, la mujer más sexy del planeta

La modelo **Marisa Miller** ha sido elegida por *FHM* como la mujer más sexy del planeta. La encuesta ha sido realizada a nivel global, por lectores de la revista de todos los países donde se publica, y en segundo lugar ha quedado **Megan Fox**, que el año pasado se coronó ganadora. Por su parte, **Cheryl Cole** ya venció en la edición británica de la publicación. ➤



Miley Cyrus se defiende de las críticas de su videoclip



Lady Gaga: "Ya dormiré cuando esté muerta"

CHANCE Vídeos



El último adiós a Ozores

Canal **YouTube/europapress**
Ver más vídeos

portaltic.es

Internet | Gadgets | Videojuegos | Software | Empresas | Movilidad | Administración | Sector | Blogs



TECNOLOGÍA EN LA NUBE Microsoft lanza nuevo Office para combatir a Google en internet

Microsoft Corp lanzó este miércoles una versión actualizada de su programa Office, con el objetivo de seguir aferrado al rentable mercado de aplicaciones profesionales mientras combate el desafío de las alternativas gratuitas en línea de Google Inc. ➤



"Xbox 360 soportará tanto los juegos como el entretenimiento en 3D"

Los paneles de metro de la próxima generación informarán de la densidad de pasajeros y disponibilidad de Wi-Fi

IBM lanza un software de análisis predictivo para blogs y redes sociales



Fito Páez culpa a las discográficas de "crear el virus" de la piratería

Correos alerta de un nuevo intento de 'phising' bancario con su nombre

economía

Macroeconomía | Empresas | Finanzas | Energía | Construcción y vivienda | Transportes | Motor
Legal | Laboral | Fiscal | Bolsa | Fondos | RSC | Agenda | Cotizaciones

IBEX 35 **-1,65%** DOW J. **1,38%** FTSE 100 **0,59%** DAX X. **0,88%** NIKKEI **2,18%** EUR/USD **1,2590**



LA MOROSIDAD REGISTRA UNA CORRECCIÓN Los impagos en las compras a plazos descienden un 35,4% en marzo

El número de efectos de comercio comprados a plazos y devueltos por impago de familias y empresas bajó un 35,4% el pasado mes de marzo en comparación al mismo mes de 2009, hasta los 370.514 unidades. ➤



Investigan si ocho bancos condicionaron notas de agencias de calificación



Las sociedades mercantiles creadas en marzo subieron un 3,8%

Agenda

- 12:00 Catalana Occidente abona un dividendo de 0,2070 euros brutos
- 14:30 Exportaciones e importaciones de EEUU
- 14:30 Peticiones iniciales de desempleo EEUU
- 18/05 Junta General Ordinaria de accionistas de Cementos Portland
- 18/05 Junta General Ordinaria de accionistas de Elecnor

**VÍCTIMA NÚMERO 26 DE 2010****Detenido un hombre por matar a su mujer en Terrassa (Barcelona)**

Los Mossos d'Esquadra detuvieron esta madrugada a un hombre por presuntamente matar a cuchilladas a su mujer en el domicilio familiar en Terrassa (Barcelona).



BP realizará un nuevo intento de sellar la fuga de crudo a finales de esta semana



Zapatero suprime el cheque bebé

DEPORTES

Fútbol

Motociclismo

Fórmula 1

Baloncesto

Tenis

Ciclismo

Otros deportes

**MASTERS 1000 DE MADRID****Nadal apela a la holgura y Ferrer a la épica para alcanzar octavos**

El tenista español Rafael Nadal inició su andadura en el Mutua Madrileña Madrid Open con una cómoda victoria sobre el ucranio Oleksandr Dolgoplov Jr, en una jornada de amplio dominio español tras los triunfos registrados por Feliciano López, Nico Almagro, Guillermo García López y David Ferrer, en el cuadro masculino, y de Arantxa Parra Santonja, en el femenino. >



Marc Ingla: "El Barça debe alejarse del personalismo de Laporta"

Sergio Scariolo lanza una nueva versión de su web

Aitor Ocio, invitado por el Sevilla para participar en los actos del final de Copa



Higuaín: "Lo único que quiero es seguir en el Madrid"

La nueva Ley del Deporte se debatirá en unas jornadas

www.europapress.es es el portal de actualidad y noticias de la Agencia Europa Press.

© 2010 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.

[CONTÁCTENOS](#)
[CATÁLOGO](#)
[RSS](#)
[BOLETÍN](#)
[AVISO LEGAL](#)